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PV	Assemblée	Générale	du	BC	Granges	

14	septembre	2018,	École	de	Granges	
	

La	présidente,	Laetitia	Elsener,	accueille	les	participants	présents	à	la	21ème	assemblée	
générale	du	BC	Granges.	Celle-ci	débute	à	19h.	

Présents	:	Laetitia	Elsener,	Anick	Rochat,	Rachel	Grand,	Janique	Ballestraz	Lopes,	Anaïs	
Rey,	 Muriel	 Grand,	 Christian	Michellod,	 Loic	 Nanchen,	 Olivier	 Constantin	 et	 Valérie	
Constantin-Romailler	
Excusés	:	Ingrid	Vuistiner,	Samuel	Elsener,	Nicolas	Fabre,	Nicolas	Bonvin,	Bernadette	
Crettaz,	Marc	Güntert	
	

Mot	de	bienvenue	de	la	présidente	avec	présentation	de	l’ordre	du	jour	qui	ne	fait	l’objet	
d’aucunes	remarques.		

1. Approbation	du	PV	de	l’Assemblée	Générale	2017	
	
Le	PV	de	la	dernière	assemblée	générale	est	approuvé.	Le	PV	de	l’assemblée	générale	
du	jour	sera	envoyé	par	mail	aux	membres	dans	le	mois	qui	suit.		
	

2. Rapport	de	la	présidente		
	
- Sur	le	plan	sportif	:		

o L’équipe	de	Granges	I	a	été	reléguée	en	6ème	ligue.		
o Le	bad	détente	a	bien	fonctionné	avec	plus	de	20	membres	inscrits.	Le	

comité	se	réjouit	de	la	participation	des	villageois.		
o Les	cours	juniors	ont	repris.	A	la	fin	de	l’année	scolaire,	il	y	avait	9	juniors	

inscrits.	Pour	cette	nouvelle	saison,	une	dizaine	de	juniors	sont	inscrits.	
Le	comité	est	vraiment	content	de	pouvoir	former	à	nouveau	des	juniors.	
	

- Sur	le	plan	administratif	:		
o Année	difficile	car	le	comité	a	fonctionné	pendant	plusieurs	mois	en	effectif	

réduit.	
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o Le	comité	s’est	rencontré	à	plusieurs	reprises	durant	la	saison,	notamment	
pour	organiser	le	loto	et	la	fête	des	20	ans	du	club.	Un	comité	a	d’ailleurs	
été	créé	spécialement	pour	l’organisation	de	la	fête	des	20	ans.	Un	merci	
particulier	à	Anaïs,	Muriel	et	Olivier,	ainsi	qu’aux	membres	des	familles	de	
certains	membres	du	comité.	

o Un	à	deux	membres	du	comité	participent	à	l’AG	de	l’AVCB,	à	l’assemblée	
des	présidents,	à	l’assemblée	de	la	St-Etienne	et	à	la	planification	des	
matchs	pour	la	saison	IC.	
	

- Loto	du	BC	Granges	:		
Le	comité	remercie	les	personnes	qui	ont	participé	à	la	préparation	et	la	réussite	
de	ce	loto.	Le	résultat	financier	est	satisfaisant.	Le	bénéfice	est	de	1978,40CHF.		
Le	prochain	loto	aura	lieu	le	dimanche	20	janvier	2019.	A	vos	agendas	!	A	noter	
que	cette	saison,	le	loto	sera	notre	seule	ressource	financière.	
	

- 20	ans	du	club	le	30	septembre	2017	:	
Cette	 journée	 fût	 conviviale	 et	 festive	!	 Les	 gens	 ont	 répondu	 présent	 pour	 le	
tournoi	et	la	fête	en	elle-même.	Nous	avons	eu	un	très	bon	retour	de	la	part	des	
participants	et	des	villageois.	
Cette	fête	a	également	permis	de	faire	démarrer	le	bad	détente.		
Le	bénéfice	de	cette	journée	est	de	2803,45CHF.		
	

- Remerciements	:		
o Merci	 à	 tous	 les	membres	du	 comité	 qui	ont	œuvré	 durant	 cette	 saison	

2017	/	2018	à	la	bonne	marche	du	club.	
o Merci	à	la	cheffe	d’équipe	Rachel.	
o Merci	à	Laetitia	Perruchoud	pour	la	tenue	du	site	internet	du	club	qui	a	très	

bien	été	mis	à	jour.	Le	site	a	été	repris	par	Anaïs,	merci	à	elle.	
o Merci	 à	Muriel	pour	 ses	entraînements	de	qualité	et	 son	 investissement	

auprès	des	juniors.	
o Merci	à	la	commune	de	Sierre	pour	la	mise	à	disposition	de	la	salle	de	gym.	

	
3. Lecture	des	comptes,	rapport	de	la	caissière		

	
	 Année	2017	 Année	2018	

Fortune	du	club	 24’498.35CHF	 28'290.80CHF	
Bénéfice	du	Loto	 2148.25CHF	 1978.40CHF	

Bénéfice/Perte	du	Club	 560.60CHF	 3792.45CHF	
	
- Cette	année,	l’exercice	comptable	se	boucle	avec	un	très	joli	bénéfice.	
- En	 comparant	 avec	 l’exercice	 de	 l’année	 passée	 qui	 se	 soldait	 avec	 une	 perte	

560.60CHF,	le	bénéfice	de	cette	année	est	assuré	en	grande	partie	par	la	fête	des	
20	ans	du	club.	Nous	avons	également	eu	plus	de	cotisations	dû	à	l’ouverture	du	
bad	détente,	des	entrées	plus	ou	moins	équivalente	pour	 le	 loto	et	500CHF	de	
subsides	JS	de	la	ville	de	Sierre.		

- Si	l’on	regarde	avec	le	budget	qui	avait	été	présenté,	nous	sommes	passablement	
juste	soit	:	

o Pour	 le	 loto,	 nous	 avions	 prévu	 un	 bénéfice	 de	 2000CHF,	 ce	 dernier	 se	
monte	à	1978.40CHF.	
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o Les	 cotisations	 avaient	 été	 budgétisées	 à	 3200CHF,	 elles	 se	 montent	 à	
3940CHF.	

o Les	vacations	entraîneurs	s’avèrent	exactes	et	se	montent	à	3500CHF.	
o Les	subsides	de	la	ville	de	Sierre	prévus	au	budget	sont	exacts	et	se	montent	

à	500CHF.	
	

- D’après	tous	ces	chiffres,	je	peux	affirmer	que	le	résultat	est	plus	qu’espéré.	Nous	
le	 devons	 à	 une	 gestion	 rigoureuse	 des	 dépenses	 et	 un	 grand	 engagement	 du	
comité	aidé	de	ses	membres.	

- Les	comptes	ont	été	vérifiés	par	Loïc	Nanchen	et	Olivier	Constantin	en	date	du	28	
août	2018.	

	
4. Budget	pour	la	prochaine	saison		

	
- Le	 budget	 pour	 la	 saison	 2018/2019	 s’élève	 à	 6100CHF.	 Il	 comprend	 les	

cotisations	 3600CHF,	 les	 entrées	 du	 loto	 1800CHF,	 ainsi	 que	 les	 subsides	 et	
intérêts	créanciers	700CHF.		

- Le	bénéfice	de	cette	saison	est	budgétisé	à	600CHF.	
- Anaïs	prend	la	parole	et	propose	que	le	comité	participe	aux	boissons	des	après-

matchs.	 Le	 comité	 en	 discutera	 lors	 des	 prochaines	 séances.	 A	 noter	 que	 la	
participation	par	membres	pour	les	après	matchs	interclubs	reste	minime.	

	
5. Rapport	des	vérificateurs	de	compte		

	
Olivier	Constantin	nous	fait	part	du	rapport	qui	a	été	effectué	le	28	août	2018.	Celui-
ci	 déclare	 qu’après	 un	 examen	des	 comptes,	 ceux-ci	 sont	 bien	 tenus.	De	 ce	 fait,	 il	
demande	à	l’assemblée	de	les	approuver	par	applaudissements.	
Merci	aux	vérificateurs	pour	ce	rapport.		
Sont	 nommés	 vérificateurs	 des	 comptes	 pour	 la	 saison	 2018-2019	:	 Olivier	
Constantin	et	Anaïs	Rey,	merci	à	eux.	
	

6. Rapport	de	la	responsable	Interclubs	
	
- Rachel	Grand	prend	la	parole	pour	faire	un	petit	résumé	de	la	saison.	Celle-ci	s’est	

passée	 de	 façon	 intéressante	 mais	 avec	 quelques	 difficultés	 quand	 même.	 En	
début	 de	 saison,	 nous	 étions	 censés	 avoir	 assez	 de	 joueurs,	 puis	 très	 vite	 la	
situation	a	changé.	Fred	nous	a	quitté,	ce	qui	n’était	pas	du	tout	prévu	et	Rachel	
n’a	plus	pu	jouer	pour	cause	de	blessure.		

- L’équipe	avait	tout	de	même	un	but	:	se	maintenir	en	5ème	ligue	!	Nous	avons	lutté	
haut	et	fort	avec	très	souvent	des	matchs	en	3	sets.	Muriel	a	parfois	joué	en	double,	
comprenez	bien,	nous	avons	donc	sorti	tous	nos	jokers	!	A	la	fin	de	la	saison	nous	
étions	 3	 équipes	 à	 11	 points.	 Mais	 voilà,	 la	 relégation	 nous	 attendait	 et	 nous	
trouverons	sans	aucun	doute	notre	bonheur	en	6ème	ligue.	

- Rachel	 souligne	 que	 les	 joueurs	 ont	 vraiment	 progressé	 durant	 cette	 saison,	
surtout	les	hommes,	les	filles	ayant	déjà	un	certain	niveau.		

- Pour	cette	nouvelle	saison,	l’équipe	est	formée	de	4	femmes	et	7	hommes.	(Voir	
image	ci-dessous).	Raphael	Morard	viendra	nous	rejoindre,	Christian	Michellod	
également	si	le	temps	lui	permet	et	Valérie	reprend	les	matchs	après	une	année	
de	pause.		
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- Rachel	termine	et	disant	qu’elle	fait	ce	travail	toujours	avec	plaisir,	mais	elle	tient	
à	signaler	que	la	saison	passée,	la	moitié	des	matchs	ont	été	déplacés,	ce	qui	rend	
la	recherche	de	joueurs	difficiles.		
	

- Muriel	prend	la	parole	et	explique	son	point	de	vue	pour	l’agencement	des	matchs.	
La	 priorité	 doit	 être	 pour	 nos	matchs	!	 Les	 dates	 sont	 annoncées	 en	 début	 de	
saisons,	c’est	aux	joueurs	de	prendre	leurs	agendas	et	de	réserver	ces	dates.	Si	les	
joueurs	s’annoncent	présents,	ils	ne	peuvent	pas	se	désister	au	dernier	moment.	

	
- Christian	Michellod	prend	la	parole	pour	expliquer	pourquoi	l’AVCB	a	décidé	de	

descendre	plusieurs	équipes	de	4ème	ligue.	Les	licenciés	commencent	en	4ème	ligue.	
Certains	 clubs	 décident	 d’inscrire	 directement	 une	 équipe	 en	 4ème	 ligue	 sans	
passer	par	les	ligues	inférieures.	Cela	pénalise	donc	tous	les	niveaux.	Il	y	a	même	
des	clubs	qui	décident	de	ne	plus	venir	 jouer	en	 fin	de	saison,	 ils	déclarent	VO,	
paient	 une	 amende	 et	 ne	 se	 font	 pas	 plus	 de	 soucis.	 Maintenant	 que	 cette	
régulation	a	été	faite,	le	niveau	va	certainement	monter	en	6ème	et	5ème	ligue	car	ce	
sont	des	joueurs	qui	sont	motivés	et	qui	veulent	remonter.		

	

Ci-dessous,	la	composition	de	la	6ème	ligue	pour	la	saison	2018-2019	
	

	
	
	

	

Granges : 6ème ligue

BC GRANGES SAISON 2018-
2019

18

Composition de l’équipe

Entraîneur :  Muriel Grand

Rachel Grand
Valérie Constantin-Romailler
Anaïs  Rey
Laetitia Elsener

Remplaçants/tes
Denis Sénéchal
Nicolas Fabre
Olivier Constantin
Nicolas Bonvin
Samuel Mabillard
Christian Michellod

Hommes

Dames

Muriel Grand
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7. Rapport	de	la	responsable	Interclubs	
	
- Muriel	 est	 très	 contente.	C’est	une	bonne	équipe	de	 juniors,	un	peu	 turbulente	

parfois	car	l’entraînement	est	en	fin	de	journée,	mais	ils	sont	motivés.	Il	y	a	parfois	
des	problèmes	avec	 le	respect	du	matériel,	volants,	 filets	et	raquettes.	Elle	doit	
souvent	répéter	les	règles	à	ce	niveau-là.	Les	juniors	progressent	vraiment	bien	
en	sachant	qu’ils	partent	de	zéro.	Ils	sont	très	motivés	à	jouer.	Ils	ont	même	hâte	
de	faire	des	matchs.		

- Ce	qui	freine	un	peu	leur	évolution,	c’est	qu’ils	n’arrivent	pas	à	se	faire	des	passes	
entre	eux.	Il	faudrait	un	adulte,	une	bonne	âme	qui	viendrait	de	temps	en	temps	
en	 fin	 d’entraînement	 pour	 leur	 lancer	 des	 volants.	 Il	 faudrait	 également	 une	
personne	 qui	 puisse	 venir	 en	 début	 d’entraînement	 pour	 aider	 à	 mettre	 les	
poteaux	car	ils	sont	très	lourds.	

- Autre	point	:	Muriel	aimerait	proposer	une	feuille	à	faire	signer	par	les	parents	et	
à	lui	retourner	stipulant	qu’une	fois	l’entraînement	terminé,	l’enfant	est	sous	la	
responsabilité	des	parents.	Le	comité	a	entendu	sa	demande	et	s’en	occupe.	

	
8. Admissions	et	démissions	des	membres		
	
- Admissions	:	 Lola	 Freysinger,	 Eva	 Boschung,	 Malick	 Lopes,	 Emma	 Santos,	

Andreas	 Willen,	 Carine	 Ballestraz,	 Janique	 Ballestraz	 Lopes,	 Ingrid	 Vuistiner,	
Emmanuelle	Gay,	Delpine	Mottet-Favre,	Xavier	Mottet,	Priska	Inderwildi,	Hans	
Inderwildi,	Angélique	Perruchoud,	Jérôme	Lagger,	Christian	Perrin,	Anne-Marie	
Lamon,	Bernadette	Crettaz,	Marc	Güntert,	Francine	Roh,	Lionel	Zufferey	
	

- Démissions	:	 Célia	 Bonvin,	 Laetitia	 Perruchoud,	 Maeva	 Vuistiner,	 Christiane	
Cerutti,	 Nadia	 Coltro,	Mirko	 Coltro,	 Anne-Véronique	 Denyset,	 Natacha	 Dorsaz,	
Sanela	Ilic	
	

- Actuellement,	23	membres	du	BC	Granges	sont	inscrits	à	SwissBadminton.	
	

9. Admissions	et	démissions	des	membres	du	comité	
Anick	 Rochat	 et	 Valérie	 Constantin-Romailler	 démissionnent	 du	 comité.	 Elles	 sont	
remerciées	 pour	 le	 travail	 accompli	 depuis	 plusieurs	 années	 au	 sein	 du	 comité.	 Les	
remplaçants	 proposés	 sont	 Loïc	 Nanchen	 comme	 caissier	 et	 Janique	 Ballestraz	 Lopes	
comme	secrétaire.	Ils	sont	nommés	par	acclamations	de	l’assemblée.		

	
10. Nominations	statutaires			
	
- Présidente	et	responsable	matériel	:	Laetitia	Elsener	
- Caissier	et	Chef	de	presse	:	Loïc	Nanchen	
- Secrétaire	:	Janique	Ballestraz	Lopes	
- Responsable	IC	et	matériel	:	Rachel	Grand	
- Responsable	junior	:	Muriel	Grand	
- Webmaster	:	Anaïs	Rey		
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11. Calendrier	2018-2019	
	

Manifestation	 Date	
Apéro	de	Noël	 Date	à	définir	(décembre	2018)	
Loto	BC	Granges	 20	janvier	2019	

	

12. Divers	
	
- N’hésitez	pas	à	vous	rendre	sur	le	site	du	club	:	www.bcgranges.ch	
- Une	rencontre	entre	le	bad	détente	et	les	membres	interclubs	était	prévue	à	la	

fin	de	la	saison	dernière.	Elle	n’a	pas	eu	lieu	faute	d’inscrits.	L’idée	pour	la	saison	
à	venir	serait	de	faire	plutôt	une	rencontre	entre	tous	les	membres	avec	la	
participation	de	leurs	familles.	Un	samedi	après-midi	de	préférence.	Le	comité	en	
discutera	lors	de	sa	prochaine	séance.	

- Muriel	revient	sur	le	1er	entraînement	de	la	saison	à	l’agorespace.	Il	n’y	a	jamais	
beaucoup	de	participants.	Elle	propose	de	faire	autre	chose	qu’un	entraînement	
physique,	par	exemple	du	beach	volley	ou	alors	d’annuler	ce	premier	
entraînement.	

- Pour	la	fin	de	saison,	à	partir	d’avril,	il	serait	sympa	de	proposer	aux	joueurs	du	
bad	détente	de	venir	s’entraîner	le	jeudi	pour	compléter	l’effectif	souvent	réduit	
à	cette	période.		

	

L’assemblée	est	close	vers	20h15	et	la	soirée	s’est	poursuivie	autour	de	bonnes	crêpes	à	
l’Ho’Ho’Ho.	

	

Merci	pour	votre	lecture.	

	

Valérie	Constantin-Romailler,	secrétaire	du	BC	Granges	

	


